
康美股票会跌到2块吗(康美股票会跌到2块吗知乎)

精彩内容

近期，康美药业“财务造假”事件成为了业内焦点。在回复上交所问询后再度一字
跌停，如今市值仅剩208亿元，去年5月其市值曾高达1390亿元，成为中药行业的
“龙头”，然而时隔一年后往事如烟如雾，市值蒸发千亿。据资料显示，2017年1
1月在A股市场，恒瑞医药、康美药业、云南白药、上海莱士、华大基因、复星医药
市值均超千亿规模。目前，仍坚守千亿市值的医药股仅有恒瑞医药和迈瑞医疗。此
外，医药“股神”上海莱士巨亏15亿元后，宣布退出股市聚焦主业；股价曾仅次于
茅台的华大基因，如今市值仅剩242亿。

医药股市值排名

近期，康美药业“财务造假”事件成为了业内焦点。4月30日、5月5日、5月12日
，康美药业连续收到上交所的《监管工作函》、《媒体报道问询函》和《年报问询
函》；5月14日，公司发布延期回复公告。

 

5月17日证监会通报了对康美药业的调查进展，已初步查明，该公司披露的2016至
2018年财务报告存在重大虚假；5月18日，康美药业发布公告，公司股票申请5月2
0日停牌1天，5月21日复牌恢复交易，并实施其他风险警示，股票简称由“康美药
业”变更为“ST康美”。5月21日，康美药业再次发布延期回复公告，公告中提到
回复时间不晚于2019年5月29日。

 

5月28日晚，康美药业连发9份公告，就上交所问询函作出部分回复，交待了近300
亿货币资金多计的具体细节，承认存在通过公司关联方账户买卖公司股票，并表示
公司股票存在强制退市的风险。同时，由于部分问题涉及的事项需进一步确认，并
需相关中介机构出具意见，公司将延期回复《年报问询函》，回复时间不晚于6月5
日。
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5月31日，康美药业再度跌停，股价已跌至2010年以来的最低水平，市值仅剩208
亿元。自5月21日公司股票被实施其他风险警示开始，康美药业已连续一字跌停，
股价累计跌幅逾30%，期间市值蒸发约100亿元。而就在一年前2018年5月29日，
康美药业的市值曾高达1390亿元，成为中药行业的“龙头”。

 

据年报显示，数据调整后，2017年康美药业的营收为175.79亿元，净利润21.50亿
元，与调整前相比，营收相差近90亿元，净利润相差近20亿。2018年康美药业营
收193.56亿元，同比增长10.11%；净利润11.35亿元，同比下滑47.20%。

 

业内人士分析指出，康美药业“财务造假”事件反映出我国药品生产企业信用体系
严重缺位，同时也暴露出企业契约精神缺失、企业内部信用风险管理存在瑕疵漏洞
等问题。5月31日，康美药业发布关于媒体报道的澄清说明，康美药业表示，针对
这则媒体报道，内部展开自查，公司依法纳税，不存在虚开增值税发票的情况，截
止本公告日，公司及子公司均未收到税务部门的立案稽查函。同时，已经向相关部
门投诉，并保留追究法律责任的权利。

 

上海莱士：医药“股神”巨亏15亿，宣布退出股市聚焦主业

 

上海莱士业绩情况（单位：亿元）

华大基因2017年7月正式登陆A股，连续一字板数量多达18个，11月盘中市值突破
千亿，股价一度攀上260元的高位，仅次于茅台；上市一年后，市值“打折”。
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今年4月有传闻指出华大基因虚增利润和不规范关联交易；5月有媒体报道称华大基
因母公司华大控股在进行“瘦身”，包括裁员和资产剥离等。对此，华大基因发布
澄清公告，公司不存在虚增收入或利润的情况，与华大智造的关联交易合同金额在
股东大会批复范围内；对于裁员与剥离资产的报道，华大基因回应称，从今年年初
开始，华大集团管理团队就制定了”战略聚焦的经营策略，更聚焦在对旗下两大业
务板块华大基因和华大智造的支持上。但在集团内部孵化的个别业务上，尤其是仅
针对员工内部开展的业务上，也进行了小范围的人员优化，以确保战略聚焦。

 

资料显示，华大基因的主要营业收入来自生育健康基础研究和临床应用服务、肿瘤
防控及转化医学类服务、多组学大数据服务与合成业务、感染防控基础研究和临床
应用服务四大板块，其中前三大板块占总营业收入比例高达96%。近年来，华大基
因营收均以两位增长，而净利润在上市后出现下滑。

 

从IPO数据“打架”、小财报大市值、被质疑非法行医、董事辞任、股东减持、裁
员、剥离资产……上市至今华大基因市值蒸发超800亿元。日前，在华大基因2018
年度网上业绩说明会上，有投资者对公司股价不断处于下跌状态提出疑问。华大基
因总经理尹烨表示，公司秉承“基因科技造福人类”的愿景，做好主业经营，通过
基因检测、质谱检测、生物信息分析等手段，为医疗机构、科研机构、企事业单位
等提供基因组学类的检测和研究服务。但股价问题是受宏观经济大背景、二级市场
大行情等诸多因素影响，虽有风雨，但我们坚定相信它的长期价值。

 

近年来，全球股市跌宕起伏，A股也出现较大幅度的回调。2018年不少的上市医药
企业出现市值缩水问题，对此，有业内人士分析表示，虽然股市整体表现并不好，
但药品是刚需，2019年上半年以研发型为主的企业市值或出现拉升，下半年的形势
将会有所改变。
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